

Stolz auf Azubi

Niederfischbacher Tom Solbach beim Leistungswettbewerb



DAS PRÜFUNGSERGEBNIS VON TOM SOLBACH LÄSST DIE FIRMENFÜHRUNG STOLZ AUF DIE AUSZUBILDENDEN BLICKEN. FOTO: FIRMA

sz NIEDERFISCHBACH. Tom Solbach, Auszubildender bei ITK/Sic-Tec-Systemhaus Bierbaum & Nöll aus Niederfischbach, wurde zum Leistungswettbewerb auf Landesebene eingeladen. Das teilt das Unternehmen mit. Der 21 Jahre junge Niederfischbacher hat demnach im August 2020 die Ausbildung zum Elektroniker mit der Fachrichtung Informations- und Telekommunikationstechnik begonnen. Aufgrund seiner guten Leistungen durfte er das erste Ausbildungsjahr überspringen und die Ausbildung zum Ende um ein halbes Jahr verkürzen. In diesem Sommer hat er seine Gesellenprüfung mit der Note „sehr gut“ bestanden und war dabei der Beste seines Prüfungsjahres.

„Dies ist innerhalb weniger Jahre der zweite Azubi des heimischen Betriebes, der auf diese Art geehrt wird. Dass die Auszubildenden von Bierbaum & Nöll aufgrund guter Leistungen ihre Lehrzeit um ein halbes Jahr verkürzen, ist beinahe eher die Regel als die Ausnahme. Im Prüfungsjahrgang 2021 waren es drei junge Männer, die dann auch vom Unternehmen übernommen wurden“, schreibt das Unternehmen weiter. Tom Solbach bleibt dem Unternehmen ebenfalls erhalten und beginnt im Januar mit der Meisterschule.

Dirk Bierbaum als Verantwortlicher für die Ausbildung sagt: „Seit vielen Jahren bilden wir intensiv und sorgfältig aus. Es ist natürlich vor allem der Verdienst der jungen Leute, solche Leistungen abzuliefern. Trotzdem sind wir ein wenig stolz, ihnen das Umfeld dafür bieten zu können.“
